

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PSICOLOGIA EJECUTIVA

PSICOPATOLOGIA

INFOGRAFIA

DOCENTE: LIC. ANDRIANA ALEJANDRA
MARTÍNEZ RODRÍGUEZ

ALUMNO: ALEJANDRO GUZMAN ARROYO

Universidad del sureste

1.1 El trastorno bipolar

antes denominado «depresión maníaca», es una enfermedad mental que causa cambios extremos en el estado de ánimo que comprenden altos emocionales (manía o hipomanía) y bajos emocionales (depresión).

Cuando te deprimas, puedes sentirte triste o desesperanzado y perder el interés o el placer en la mayoría de las actividades.



1.2 Trastorno bipolar I. Episodio maníaco, hipo maníaco y depresivo.

Descripción general. El trastorno bipolar, antes denominado «depresión maníaca», es una enfermedad mental que causa cambios extremos en el estado de ánimo que comprenden altos emocionales (manía o hipomanía) y bajos emocionales (depresión).



2.3 Trastorno bipolar II.

El Trastorno Bipolar tipo II, también escrito incluyendo números romanos (Trastorno Bipolar tipo II) es un patrón del estado de ánimo que se caracteriza por episodios depresivos mayores, alternados con episodios hipomaniacos. Es decir, la depresión se manifiesta con mayor intensidad que la manía.



2.4 Trastorno bipolar II. Episodio hipomaniaco y depresivo.

La manía y la hipomanía son dos tipos diferentes de episodios, pero tienen los mismos síntomas. La manía es más grave que la hipomanía y causa problemas más notorios en el trabajo, la escuela y las actividades sociales, así como dificultades en las relaciones. Además, la manía puede provocar una desconexión de la realidad (psicosis) y requerir hospitalización.



2.5 Trastorno ciclotímico.

Con la ciclotimia, tienes períodos en los que el estado de ánimo tiene altibajos notorios desde tu punto de referencia. Puedes sentirte en la cima del mundo por un tiempo, y luego tener un período en el que te sientes algo deprimido. Entre estos altibajos ciclotímicos, puedes sentirte bien y estable.



2.6 Trastorno de desregulación disruptiva del estado de ánimo .

El trastorno de desregulación disruptiva del estado de ánimo (TDDEA) es una afección en la que los niños o adolescentes experimentan arrebatos frecuentes e intensos de irritabilidad, ira y mal temperamento. El nombre en inglés de este trastorno es *disruptive mood dysregulation disorder* (DMDD). Los síntomas van más allá que el "mal genio" y se consideran graves.



2.7 Trastorno de depresión mayor .

La depresión es un trastorno emocional que causa un sentimiento de tristeza constante y una pérdida de interés en realizar diferentes actividades. También denominada «trastorno depresivo mayor» o «depresión clínica», afecta los sentimientos, los pensamientos y el comportamiento de una persona, y puede causar una variedad de problemas físicos y emocionales. Es posible que tengas dificultades para realizar las actividades cotidianas y que, a veces, sientas que no vale la pena vivir.



2.8 Episodio depresivo persistente (distimia)

El trastorno depresivo persistente es un tipo de depresión crónica continua. Es posible que te sientas triste y vacío, que pierdas interés en las actividades de la vida diaria y seas improductivo. Puede que tengas baja autoestima, te sientas un fracasado y que no tengas esperanzas. Estos sentimientos duran años y pueden interferir con tus relaciones, la escuela, el trabajo y las actividades de la vida diaria.



2.9 Trastorno disfórico premenstrual.

Este tipo de afección es considerada como una extensión, con sintomatología mucho más intensa, del síndrome premenstrual (SPM). A pesar de que en ambos la mujer experimenta una serie de síntomas tanto emocionales como físicos, en el trastorno disfórico premenstrual estos son significativamente más intensos, hasta el punto de que pueden llegar a interferir con el funcionamiento personal, social y laboral.



2.10 Trastorno depresivo inducido por una sustancia/medicamento.

El trastorno depresivo inducido o por sustancias o medicación se caracteriza por la presencia de síntomas depresivos (asociados con la ingesta - inyección o inhalación de una sustancia, como por ejemplo drogas, medicación psicotrópica u otra medicación) y una marcada disminución del placer o interés en todas o casi todas las actividades.



2.11 Trastorno depresivo debido a otra afección médica.

El trastorno depresivo inducido por enfermedad (o afección médica) se caracteriza por la presencia de síntomas depresivos, durante un período de tiempo importante y persistente, o una disminución notable del interés o del placer en todas o casi todas las actividades y que se piensa que está relacionado con los efectos fisiológicos directos de la otra afección médica.

